



皆様 新年あけましておめでとうございます。

皆様は新年をどこでどのように過ごされたのでしょうか。過去 2 年は帰省や旅行の自粛要請などもあり自宅で新年を迎えた方が多かったと思いますが、今回は政府からの自粛要請等も無かったので、久しぶりに出かけられた方も多かったのではと思います。

訪問事務所では年末から年始にかけて新型コロナウイルスの陽性者が複数名出たこともあり、皆様にはご心配をおかけし大変申し訳ございませんでした。幸いにもワクチン接種をしていたこと等もあり軽症状の方がほとんどでしたが、中には自宅療養期間過ぎても体調がなかなか改善されない方もいました。コロナウイルスは度々変異していると聞きますが、今のウイルスは感染力が今まで以上に強いのが特徴だと思います。保健所の方からは黙食と換気が大事と何度も言われていますので、より一層の感染予防対策にご協力をお願い致します。

冒頭にも書きましたが、今年は経済が優先され、年末年始の人出が多かったことを考えると、これから先さらに感染者数は増加していくものと思われます。一度かかった方も、違う種類のコロナウイルスだとまた感染することもあるようです。医療従事者や福祉従事者は、今年の冬もまた大変な環境下での仕事になりそうです。

これからも一人一人がきちんと感染予防対策を行い、自分の身を守ることが相手の身を守ることにもつながりますので、皆様どうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広



## 1月全体会議

テーマ：「ヒヤリはっど」

目的：ヒヤリはっど報告書の目的を学ぶ

1月はコロナ感染拡大予防の為、自己学習となります

16日に資料をヘルパーボックスに入れますので、資料を読んで感想とヒヤリはっど報告書を、31日までに提出してください。



総務からお知らせ



## 2月のカレンダー渡し

1月30日(月) 13:00~18:00

1月31日(火) 9:00~18:00

\*有給休暇取得のお願い・・・3月迄に5日間取得して下さい

(取得日数が解らない方はお声掛け下さい)

\*1月の給与明細の中に源泉徴収票を入れさせて頂きますので中身をご確認ください